
平成平成平成平成２７２７２７２７年度年度年度年度    第第第第７７７７回回回回    京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会定例会定例会定例会定例会    議事録議事録議事録議事録    

 

 

Ⅰ 開催日時   平成２７年１０月２日（金） 午後３時４０分から  

 

Ⅱ 開催場所   京丹波町和知支所 小会議室 

 

Ⅲ 出席委員   大西弘二委員長  櫻井博規委員長職務代理者  藤本英子委員 

         藤田道子委員  竹吉美公委員  朝子照夫委員（教育長） 

         ※ 欠席した委員 なし 

 

Ⅳ 出席説明者  中尾裕之教育次長（兼て学校教育課長） 大西義弘社会教育課長 

         德島康善学校教育課長補佐（兼て総務係長） 

 

Ⅴ 傍聴者    なし 

 

【会議内容】 

 

１ 開 会（司会：教育次長） 

  

２ 教育委員長挨拶 

 

３ 前回定例会等議事録の承認について 

【委員長】 平成２７年度第１回臨時会議事録及び第６回定例会議事録の承認につい 

て諮る。 

【委 員】 第１回臨時会議事録について、１箇所訂正の意見あり。      

【委員長】 第１回臨時会議事録の１箇所を訂正の上、承認する旨を告げる。 

 

４ 教育長近況報告 

 【委員長】 教育長に近況報告を求める。 

【教育長】 教育委員会関連行事等の近況報告を行う。 

 

 〈近況報告内容〉 

（１）須知幼稚園運動会、各小学校運動会、各中学校体育祭について 

（２）ニュージーランド留学生歓迎交流会について 

（３）平成２７年第３回京丹波町議会定例会について 



（４）平成２７年度子育て講演会について 

（５）平成２８年度小学校入学見込人数について 

（６）平成２８年度各学校児童生徒見込数について 

 

【委員長】 何か質問等はないか。 

 【全委員】 特に意見等なし。  

 

５ 報告事項 

（１）学校教育課関係報告 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】平成２７年第３回京丹波町議会定例会について、教育委員会関係の議案等

について説明した。 

【委員長】 何か質問等はないか。 

【委 員】 幼稚園利用料等徴収条例の一部を改正する条例の制定について、賛成多数

で可決ということであるが、反対された理由は何か。 

【教育次長】現行と比較して、利用料負担が増える場合がある料金体系の設定に対して

反対があった。 

【委員長】 他に質問はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（２）社会教育課関係報告 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【課 長】 平成２７年１０月の社会教育関係事業等について説明した。 

【委員長】 何か質問等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（３）その他 

 【委員長】 事務局に説明を求める。 

 【教育次長】中学校空調設備整備工事、須知幼稚園空調設備整備及び非構造部材耐震改 

修工事の進捗状況について報告した。また、小学校空調設備整備工事実施 

設計業務の契約締結について報告した。 

 【委員長】 何か質問等はないか。 

 【全委員】 特に意見なし。 

 

６ 議事 

（１）議案第２０号 平成２７年度（平成２６年度対象）京丹波町教育委員会点検・評価 



   報告について 

 【委員長】 事務局に説明を求める。 

 【補 佐】 ９月１０日に実施した外部評価委員会議において補正した箇所、及び評 

価の結果について説明した。 

 【委員長】 何か質問等はないか。 

 【全委員】 特に意見なし。 

 【委員長】 点検・評価報告書を承認するものとする。 

 

７ 協議事項 

（１）学校訪問のまとめについて 

【委員長】 本日で全ての学校訪問が終了した。委員に意見を伺う。 

【委 員】 いずれの学校、幼稚園でも家庭学習が大事であり、家庭学習時間の確保が 

課題であると認識されていた。家庭・学校が連携して家庭学習に取り組む 

ことが必要と感じた。 

 【委 員】 若い教職員が増えてきたため、人材育成と能力向上が必要と感じた。学校 

では、生徒指導に力を入れながら、授業改善を進めていただきたい。教育 

委員会でも、教職員研修の充実や意識向上の取り組みを進める必要がある。 

 【委 員】 本日は中学校文化祭の前日であり、通常の授業参観ができない中学校があ 

った。来年度は、学校訪問の時期を見直すことも検討できればと思う。 

 【委 員】 京丹波町では、町費の学習支援員を手厚く配置されている。授業を円滑に 

進めるための大きな力になっている。 

 

（２）次回定例会の開催について 

【教育次長】平成２７年度第８回定例会の開催日時について調整をお願いする。 

【全委員】 調整の結果、１１月１０日（火）午前１０時から和知支所で開催すること 

で決定した。 

 

（３）その他 

 【補 佐】 平成２７年度近畿市町村教育委員会研修大会、平成２７年度南丹教育委員 

会連絡協議会視察研修会、及び市町村教育委員会研究協議会（第２ブロッ 

ク）の開催について説明し、参加者の確認等を行った。 

 

【教育次長】平成２７年度南丹地区教科用図書採択協議会の会議録について、説明を行 

った。 

 

 



８ 教育委員長職務代理者閉会宣言 

 

（午後５時３３分閉会）以上 

 

 

 

 

■ 委 員 長 

 

                                      

 

■ 委員長職務代理者 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 教 育 長 

 

                                      

 

 

 

 

 

（調製者 教育次長 中尾 裕之） 


